



## Regierungsratsbeschluss vom 07. November 2017

Anzug Andrea Elisabeth Knellwolf und Konsorten betreffend Anpassung des Parkleitsystems in Basel

---

P155435

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Andrea Knellwolf abzuschreiben.

### Begründung

Das Permanente Parkleitsystem (PPS) in Basel wird regelmässig gewartet und modernisiert. Nebst dem Kanton sind auch eine grössere Anzahl privater Betreiber involviert, die ihre Interessen einbringen. Allen Involvierten gemein ist das Bestreben, den Kunden einen einwandfreien und effizienten Service anbieten zu können.

In der heutigen Zeit ist es wichtig, den Kunden Lösungen zur Verfügung zu stellen, damit sie frühzeitig ein Parkhaus ansteuern und somit effizient einen Parkplatz finden können. Die Verantwortlichen des PPS arbeiten deshalb mit bestehenden App-Lösungen zusammen (bspw. ParkingMe und BaselParking). Auch die Website des PPS selbst ([www.parkleitsystem-basel.ch](http://www.parkleitsystem-basel.ch)) gibt rasch und zuverlässig Auskunft über freie Parkplätze in den angeschlossenen Parkhäusern. Da die Daten der aktuell frei zur Verfügung stehenden Parkplätze für jedermann abrufbar sind, können Informationsplattformen diese über den gültigen URL-Link abrufen. Die Verantwortlichen des PPS begrüssen eine Nutzung ihrer Daten in diesem Rahmen. So können Synergien genutzt werden, und die Informationen stehen den Kundinnen und Kunden auf unterschiedlichen Kanälen zur Verfügung

